



Sesuai Standar Kompetensi, Berikut Buku PAI Kelas 7 Kurikulum 2013 Revisi Terbaru jenjang SMP

### Keterangan

**Sesuai Standar Kompetensi, Berikut Buku PAI Kelas 7 Kurikulum 2013 Revisi Terbaru jenjang SMP**, bisa di download secara mudah dan gratis pada laman [tigapuluh.com](http://tigapuluh.com) berikut ini.

Buku Pai atau Pendidikan Agama Islam untuk kelas 7 Kurikulum 2013 merupakan salah satu buku yang digunakan dalam pembelajaran agama Islam di tingkat SMP.

Buku ini disusun oleh tim pengembang yang sudah mempertimbangkan standar kompetensi, tujuan pembelajaran, dan pendekatan yang sesuai dengan karakteristik siswa pada jenjang SMP.

**Baca juga:** [Mencakup Berbagai Topik Penting, Berikut Buku Matematika Kelas 8 Penerbit Erlangga](#)

Buku ini terdiri dari enam bab yang membahas materi-materi yang penting dalam Islam.

### **Sesuai Standar Kompetensi, Berikut Buku PAI Kelas 7 Kurikulum 2013 Revisi Terbaru jenjang SMP**

Bab pertama membahas tentang pengenalan Islam, yang mencakup sejarah singkat Islam, ajaran-ajaran dasar Islam, dan arti penting Islam bagi kehidupan manusia.

Bab kedua membahas tentang keyakinan Islam, meliputi rukun iman dan rukun Islam, dan juga berbagai macam amalan dalam Islam.

Bab ketiga membahas tentang ibadah, yaitu tentang shalat, zakat, puasa, dan haji.

**Baca juga:** [Memenuhi kebutuhan siswa, berikut buku esps matematika kelas 5 erlangga](#)

Bab keempat membahas tentang perilaku muslim, meliputi etika dan moralitas dalam Islam, serta adab-adab dalam pergaulan.

Bab kelima membahas tentang kehidupan sosial dan masyarakat, termasuk hak asasi manusia, tata cara berinteraksi dengan sesama manusia, dan juga tentang kewajiban sosial dalam Islam.

Terakhir, bab keenam membahas tentang kehidupan akhirat, yang meliputi keyakinan tentang hari kiamat, surga dan neraka, serta amalan yang harus dilakukan agar mendapat surga.

## **Buku PAI Kelas 7 Kurikulum 2013 Revisi Terbaru**

Buku Pai kelas 7 Kurikulum 2013 menggunakan bahasa yang mudah dipahami, sehingga siswa dapat memahami materi dengan baik.

**Baca juga:** [Ditulis para ahli, silahkan download buku matematika kelas 7 erlangga, disini](#)

Buku ini juga dilengkapi dengan banyak gambar, tabel, dan diagram yang memudahkan siswa dalam memahami materi.

Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan latihan soal dan aktivitas yang dapat membantu siswa dalam menguasai materi yang telah dipelajari.

Secara keseluruhan, buku Pai kelas 7 Kurikulum 2013 sangat penting dalam membantu siswa memahami ajaran Islam secara komprehensif.

Dengan mempelajari buku ini, siswa diharapkan dapat memiliki pemahaman yang lebih baik tentang Islam dan dapat mengamalkan ajaran Islam dalam kehidupan sehari-hari.

Oleh karena itu, buku PAI kelas 7 Kurikulum 2013 sangat direkomendasikan sebagai bahan pembelajaran agama Islam di tingkat SMP.

Bagi yang membutuhkan Buku PAI Kelas 7 Kurikulum 2013 Revisi Terbaru, bisa diunduh [DISINI](#)

Itulah penjelasan singkat kami mengenai Sesuai Standar Kompetensi, Berikut Buku PAI Kelas 7 Kurikulum 2013 Revisi Terbaru jenjang SMP, semoga bermanfaat.

### **Kategori**

1. PENDIDIKAN

### **Tags**

1. Buku PAI
2. Buku PAI Kelas 7
3. Buku PAI Kelas 7 Kurikulum 2013

#### 4. Buku PAI SMP

**Tanggal Dibuat**  
25 Februari 2023  
**Penulis**  
pakguru2022

default watermark